

Desmiente el Consejo Superior del Movimiento Peronista Montoneros que Impedirán el Mundial

(Carta Llegada a la Redacción de *El Día*
Donde se Precisan las Declaraciones)

* El Mundial Brindará la Oportunidad Para que el Mundo Conozca la Real Situación de Represión en Argentina: CSMMPM

México, D.F. 24 de noviembre de 1977.

Sr. Director:

Hemos visto con preocupación en diversos medios de comunicación los ecos de la conferencia de prensa que el Consejo Superior del Movimiento Peronista Montonero realizó en Roma el 22 de noviembre último. En algunos despachos de agencias internacionales se distorsiona y mutila lo que allí dijeron nuestros dirigentes en relación con temas trascendentes como el Mundial de Fútbol, la libertad del Dr. Cámpora y los objetivos de nuestro Movimiento con relación al presente y al futuro de la Argentina.

Consideramos fundamental que el pueblo mexicano tenga un reflejo fiel de nuestras opiniones, sin deformaciones ingenuas o interesadas.

En primer lugar "la organización terrorista, Movimiento Peronista Montoneros" —como dice uno de los cables—, se presentó ante la prensa italiana con el aval del senador vitalicio Lelio Basso, conocido mundialmente por haber presidido el Tribunal Russell. Entre otros "terroristas" presentes estaba el Dr. Oscar Raúl Bidegain, miembro del Consejo Superior de nuestro Movimiento quien en las elecciones de 1973 fue consagrado gobernador de la provincia de Buenos Aires, el primer Estado de Argentina, por más del 50 por ciento de los votos.

En segundo lugar, los temas principales de la conferencia de prensa han sido escamoteados o deformados en esos despachos cablegráficos. No se informa allí, por ejemplo, que en esa reunión con la prensa internacional se presentaron 16 nuevos miembros del Consejo Superior, todos ellos viejos luchadores de la causa popular

ampliamente conocidos por las masas argentinas como el sacerdote Rafael Yaccuzzi, el ex dirigente popular cristiano Holberg Martínez Borelli, el ex diputado Pablo Fernández Long el ex subdirector del diario "Noticias", Norberto Habbegger el ex miembro del Consejo Nacional de Partido Justicialista, Ernesto Jauretche, el dirigente de la Juventud Peronista Guillermo Amarilla o María Antonia Berger, una de los tres sobrevivientes de la masacre de Trelew en 1972.

Tampoco consignan los cables citados que en la campaña internacional por la libertad del doctor Héctor Cámpora —arbitrariamente retenido por las autoridades argentinas en la embajada de los Estados Unidos Mexicanos en Buenos Aires— se ha obtenido el apoyo de centenares de dirigentes de las principales fuerzas políticas mundiales.

Al pie del petitorio figuran firmas como las de Enrico Berlinguer, Srío. Gral. del Partido Comunista Italiano; Felipe González, Srío. Gral. del Partido Socialista Obrero Español; los ex presidente italianos Giuseppe Saragat y Ferruccio Parri; el ex primer ministro sueco Olof Palme, el actual primer ministro de Austria Bruno Kreisky o el Presidente de la Unión Mundial Demócrata Cristiana, Mariano Rumor, para no abrumar con más ejemplos.

Las agencias citadas no dicen una palabra sobre la justicia de este petitorio por el doctor Cámpora que fue presidente por la decisión del 52 por ciento de los argentinos y que, contra todas las normas del Derecho Internacional, carece del salvoconducto para abandonar el país.

Pero la distorsión más grave es la referida a las declaraciones efectuadas por el secretario de Relaciones Exteriores del Movimiento Peronista Montonero, compañero Fernando Va-

ca Narvaja, a quien se atribuyen expresiones que no formuló. Para que quede clara cual es la opinión oficial de nuestro Movimiento en relación con ese evento transcribiremos aquí algunos párrafos de las declaraciones de nuestro dirigente.

"El Mundial brindará la oportunidad para que el mundo conozca la real situación de represión que existe en el país bajo la Junta Militar, así como los niveles de la Resistencia Popular.

El compañero Vaca Narvaja afirmó luego que el Movimiento Peronista Montonero "reconoce toda actitud de denuncia a la Junta Militar" y respeta el criterio de cada país y su respectiva organización deportiva de concurrir al Mundial o boicotarlo.

"Quienes asistan al Mundial —agregó Vaca Narvaja— podrán constatar las mil formas con que las masas argentinas demostrarán su repudio al régimen militar".

"Pensamos —añadió— que aquellos países que decidan participar deberán enviar la mayor cantidad posible de periodistas, para que, además de cubrir las informaciones del campeonato, recojan también elementos de la realidad actual de nuestro país".

Finalmente, las informaciones aquí rectificadas, nada dicen sobre las propuestas políticas del Movimiento Peronista Montonero que tienden a la pacificación y liberación de la Argentina a través de un retorno efectivo a la democracia que hemos sido la primera fuerza política en exigir.

Agradeciendo desde ya el destino que de la presente, lo saluda con la mayor consideración y respeto.

Miguel Bonasso
Secretario de Prensa del
Consejo Superior del
Movimiento Peronista
Montonero